



Der Postwagen 599 wartet am 27. Juni 2006 in Bern auf das Manöver.



Derselbe Wagen im letzten Anstrich am 10. Mai 2010, abgestellt in Sion.



Der am 20. Mai 2009 bei Schönenwerd abgelichtete Postzug weist von zehn angehängten Postwagen gleich drei «Franzosen» auf.

schrift «Bönigen» bis ans Lebensende an der Stirnseite der Wagen erhalten blieb.

Nach der Übernahme verkehrten sie für kurze Zeit noch im französischen gelb-weißen Anstrich mit aufgeklebten Insignien der Schweizer Post, bevor anlässlich von Revisionen ein neuer Anstrich in Gelb mit weissem Balken folgte. Dabei wurden auch plakative Werbeslogans in Deutsch, Französisch und Italienisch aufgebracht. Die ganze Wagenserie wurde 2011 und 2012 ausrangiert und abgebrochen.

Das Modell

Weil für den französischen Markt die Postwagen des Typs PA ohnehin in Entwicklung waren, gab es die Schweizer Variante beinahe kostenlos – könnte man meinen. Um den hauseigenen Qualitätsstandards

gerecht zu werden, wurden für die Schweizer Variante allerdings neue Formen mit vorbildgerecht vergrößerten Ladetoren angefertigt. Von den insgesamt zehn Wagen

wurden nicht weniger als acht verschiedene im Massstab 1:87 realisiert. Die Nummer 599 wurde sogar in zwei verschiedenen Ausführungen produziert.

Art.-Nr.	Anschrift	Wagennummer
47281	Die Post / La Poste / La Posta	50 85 00-73 598-2
47282	Die Post / La Poste / La Posta	50 85 00-73 599-0
47283	saluti in viaggio	50 85 00-73 594-1 CH-POST
47284	porteur d'émotions	50 85 00-73 595-8 CH-POST
47285	Feriengrüsse unterwegs	50 85 00-73 599-0 CH-POST
97203	Feriengrüsse unterwegs	50 85 00-73 591-7 CH-POST
	porteur d'émotions	50 85 00-73 593-3 CH-POST
97204	Feriengrüsse unterwegs	50 85 00-73 596-6 CH-POST
	saluti in viaggio	50 85 00-73 600-6 CH-POST